

# *Cuba souligne l'esprit constructif de la CELAC concernant la crise au Venezuela*

---



La Havane, 3 mai (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a relevé l'esprit de débat constructif de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens- pour aborder les violentes attaques contre l'ordre constitutionnel au Venezuela.

Dans des déclarations exclusives à l'agence Prensa Latina et à la chaîne Telesur, Bruno Rodríguez a mis l'accent sur l'approche indépendante de ce bloc régional dans l'analyse des menaces contre ce pays sud-américain et des tentatives de renverser le gouvernement du président Nicolás Maduro.

Le ministre cubain des affaires étrangères a rappelé que la CELAC incarne l'esprit latino-américain et caribéen et qu'elle n'a pas besoin d'examiner ses questions avec le consentement de Washington et de l'OEA, l'Organisation des États Américains, dont l'ingérence porte atteinte à des principes souverains d'autodétermination.

Bruno Rodríguez a souligné que la CELAC est un espace de souveraineté absolue, unitaire et divers en même temps, dans l'exercice de la proclamation de la région comme zone de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128822-cuba-souligne-lesprit-constructif-de-la-celac-concernant-la-crise-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**